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会 長 岩下 早人  

副会長 柚木 隆光  

副会長 松下 祐三  

自治会活動部会長 井上 正信 西迫自治会 

   〃  副会長 岡本 耕一 本町自治会長 

文化教養部会長 上野 智一 高来小学校教頭 

   〃  副部長 田島 喜久恵 スポーツ推進委員 

青少年育成部会長 小水流美奈子 子ども会指導委員 

     〃  副部長 天瀬 直人 妹背子ども会育成会長 

環境整備部会長 中嶋 氏壽 環境美化推進員 

    〃   副部長 萩迫 八重子 環境美化推進員 

健康福祉部会長 有嶋 澄子 民生児童委員 

    〃   副部長 成合 ちか子 妹背健やか支援ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞー  

体育部会長 上白石 千治 前体育部副部長 

   〃  副部長 下田 優子 高来小学校校長 

   〃  副部長 内山 三代治  

監    事 川原 利徳 前監事 

監    事 山本 富信 前上手自治会長 

お問い合わせは 

高来地区コミュニティ協議会 

☎ 30-0732 

コミ協だより 

高来地区コミュニティ協議会会長就任のごあいさつ 

 

 平成 28年 4月 21日開催のコミュニティ協議会総会において、皆さまのご推薦をいただき、この度、

協議会会長を務めることになりました岩下早人です。一言、ご挨拶をさせていただきます。私は、先祖

代々この地に住む住人ではありません。平成元年にこの地に移り住んでいます。他方、ここ２０年余り

の間にこの地に移り住まれた人々は増加傾向にあり、地区内の人口は薩摩川内市の統計では平成 27 年

2,258 人、1,031 世帯、微増傾向です。私は、地域が時代とともに変っていくのは当然のことだと思っ

ております。ただし環境が変っても、そこには脈々とした高城町の歴史と文化が息づいているはずなの

です。ですから、私たち住民は町の歴史と文化を大切にしながら、誰もが住みやすい地域づくりを目指

さなければなりません。コミュニティ協議会の存在がその一助になれば、こんなに嬉しいことはありま

せん。皆さまの御協力よろしくお願いします。 

追伸・地域住民同士が親睦を深めながら、豊かで住み良いまちづくりを 

目指して、地域の課題解決や様々な行事等に積極的に取り組んでまいります。 

                     高来地区コミュニティ協議会 

                      会長  岩下
いわした

 早人
は や と

 

上手自治会長  

     内村 純一 

西迫自治会長 

     井上 正信 

妹背自治会長 

    郡山 毅 

妹背橋自治会長 

     中俣 弘文 

瀬之岡自治会長 

     松下 四男 

本町自治会長 

     岡本 耕一 

矢立自治会長 

    久保 博 

高来住宅自治会長 

     栗原 克佳 

新妹背橋自治会長 

      石原 修 

平成 28年度自治会長 



 平成 28年度の主催学級が始まりました。今年の

開講式に、薩摩川内警察署のガラッパ一座の方々

をお呼びしました。「うそ電話詐欺にだまされな

い」と題して大喜利を披露してくださいました。

笑いの中で、色々な詐欺の種類を知り「決して自

分ひとりで判断しないで、家族や警察に相談す

る」ということを再確認しました。 

 各学級で年間計画を話し合い、合同研修は、知

覧特攻平和会館見学を予定としました。地区の皆

様どなたでも途中入級は可能です。ぜひ、一緒に

楽しみませんか。お待ちしています。 

友悠クラブの学級長は 白男川貞夫さん 

なでしこクラブの学級長は 神田洋子さんに決定 

「茶の間の健康」開催します。ご参加お待ちしています。 
 

日 時  ６月２０日（月）９時３０分～ 

場 所  コミセン２階 大会議室 

内 容  野村先生指導の楽しい体操・茶話会（お茶・菓子） 

申込み  コミセンへ申し込みください（電話 ３０-０７３２） 

締切り日 ６月１３日（月） 

これからの予定 

５月３１日（火） 狂犬病注射（コミセン駐車場） 

         10：30～10：50 

６月 ４日（土） 環境整備部会 

６月１０日（金） なでしこクラブ６月教室 

６月１５日（水） 高城川・川祭り準備委員会 

６月２０日（月） 茶の間の健康 

７月 ２日（土） 清掃奉仕活動・避難訓練 

７月 ６日（水） 友悠クラブ７月教室 

７月１５日（金） なでしこクラブ７月教室 

お世話になりました。 

 平成 28年 4月 21日開催の総会で承認され、協議会会長を辞任いたしました。 

８年間地域の皆様には、大変お世話になり、感謝の気持ちでいっぱいです。お礼の言葉もありま

せん。本当に有難うございました。 

振り返ってみますと、あっと言う間の８年間でした。不十分な事多くあり反省していますが、皆

様の御協力により、楽しく仕事ができました事に感謝申し上げます。 

高来地区コミュニティ協議会の発展を祈念しつつ、最後のあいさつと致します。 

小田原 眞一 

大人と子供のグラウンドゴルフ開催！ 

5月 21日(土)小学生・中学生 18名と

大人 30名で、プレーしました。子供の

順応性はすばらしく、後半になるとナ

イスショットが多く出ていました  


